

Lunes 11 de junio de 2018

Reforma Busca industria textil proveer a turismo

Ulises Díaz Cd. de México (11 junio 2018).- La industria textilera y del vestido mexicana busca ser proveedor de insumos y materiales al sector turístico y restaurantero nacional, en un monto de alrededor de mil millones de dólares, dijeron representantes de la industria. Las fábricas nacionales tienen la capacidad de ser proveedores de toallas, sábanas, alfombras, almohadas, manteles, cojines y uniformes, entre otros, que usualmente son importados, según explicó José Cohen, presidente de la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex). P.C. industria textil, turismo Ven incertidumbre en inversiones por TLC

Karla Omaña Cd. de México (11 junio 2018).- La poca probabilidad de continuar con el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC), provocada por los recientes actos proteccionistas del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha creado un ambiente de incertidumbre para las inversiones extranjeras, de acuerdo con el sector privado. José Luis de la Cruz Gallegos, director del Instituto para el Desarrollo Industrial y Crecimiento Económico (IDIC), señaló que tras los hechos del fin de semana en el G7, y una clara fractura entre alianzas, se ha creado una afectación política fuerte sobre la viabilidad del TLC. "Se están generando algunos efectos adversos sobre inversiones de empresas, todavía a nivel regional en sectores como el acero, agrícola y el aluminio", dijo de la Cruz. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial Solución en TLC con flexibilidad.- Guajardo

Reuters Tokio, Japón (11 junio 2018).- El Secretario de Economía de México, Ildefonso Guajardo, dijo este lunes que la única forma en que los países que están renegociando el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) encuentren una solución es a través de "suficiente flexibilidad" para acortar las diferencias. Guajardo afirmó que los negociadores estadounidenses, canadienses y mexicanos estarán "fuertemente comprometidos" con alcanzar un acuerdo en julio que sea "factible, manejable y que beneficie a las tres naciones involucradas". P.C. TLCAN, Secretaría de Economía, acuerdos comerciales, economía mundial Falla SAR por informalidad

Jessika Becerra Cd. de México (11 junio 2018).- El alto nivel de informalidad en el País genera fallas en el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), ya que dos terceras partes del total de cuentas de pensión están inactivas, según las estadísticas del organismo que regula al sector. Los datos de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), muestran que de las 60 millones de cuentas administradas dos terceras partes -39 millones- están inactivas, lo que significa que dejaron de recibir aportación. Raúl Feliz, académico del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), atribuyó la inactividad a la informalidad laboral. P.C. SAR, Afores, pensiones, seguridad social, economía informal, empleo Acaba en Siefores racha ganadora

Adriana Arcos Cd. de México (11 junio 2018).- La racha de ganancias que habían obtenido las Sociedades de Inversión Especializadas en Fondos para el Retiro (Siefores) se agotó en mayo. Las disminuciones generalizadas en los activos de renta fija y variable causaron estragos moderados en los ahorros de los trabajadores de todas las edades. Las minusvalías se comportaron de manera descendente desde la Siefore 4, cuya participación es mayor en activos de mayor riesgo, hasta la Siefore 1, con la mayor parte de sus inversiones en aquellos considerados de menor riesgo. P.C. Siefores, Afores, pensiones, seguridad social Alertan posible fracaso en aranceles

Ulises Díaz Cd. de México (11 junio 2018).- Los aranceles que aplicó México a los productos procedentes de Estados Unidos podrían no tener los efectos deseados, advierten expertos. Hugo Perezcano, director alterno del Centro Internacional para la Innovación en Gobernanza de Canadá, dijo que estos aranceles han sido fórmula probada en casos pasados, pero la Casa Blanca actual no es la habitual y los resultados podrían variar. "Si este fuera el mundo normal del comercio internacional, cuando hay una diferencia legítima sobre alguna disposición de las reglas, el curso normal de solución de controversias sería otro. P.C. aranceles, importaciones, economía mundial, comercio internacional Afecta productividad choque generacional

Mario López Cd. de México (11 junio 2018).- Al menos 4 de cada 10 pequeñas y medianas empresas mexicana padecen una baja productividad por el choque generacional entre "millennials" y "baby boomers", de acuerdo con la Universidad Sistemática de Iberoamérica. Gabriel de Velasco Valenzuela, director de la institución enfocada a realizar diagnósticos laborales a empresas como Toyota, GE, Siemens, entre otras, dijo que el choque generacional dentro de una empresa provoca que la productividad se reduzca en hasta 50 o 60 por ciento. "Es un choque entre 'baby boomers', 'generación X' y 'millennials', que se traduce en descontento, en falta de lealtad y acusación constante, lo que al final afecta a la productividad de la empresa y alta rotación de personal", dijo el académico en entrevista. P.C. empleo, productividad El Economista Inseguridad cuesta 92,500 millones de pesos a autotransportistas Alejandro De La Rosa Playa del Carmen, QR. El robo al autotransporte de carga ha llegado a niveles “alarmantes” que están impactando la cadena logística. Un estudio del sector privado concluye que los costos de la inseguridad sumaron 92,499 millones de pesos durante el 2017, por lo que es urgente realizar un trabajo coordinado con las autoridades para combatirlo. “México es un país con una posición geográfica muy importante pero que no podemos catapultar por una sencilla razón: los costos logísticos se han encarecido por la administración de riesgos; quién no ha conseguido pólizas en sus renovaciones (de unidades) de hasta 120%, los deducibles de 5% al robo se van a 30%, y cuidado si son nocturnos, porque se nos van más para arriba”; comentó el presidente de la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga (Canacar), Enrique González. P.C. Canacar, autotransporte, inseguridad, sector empresarial EU: G7 debe eliminar aranceles y subsidios Roberto Morales El presidente Donald Trump propuso que los países del G7 eliminen todos los aranceles, las barreras no arancelarias y los subsidios. “Ésa es la manera que debe ser. Sin aranceles, sin barreras. Ésa es la manera que debe ser”; dijo durante su participación en la cumbre del G7 celebrada el fin de semana Canadá. El G7 es un grupo informal de países del mundo cuyo peso político, económico y militar es tenido aún relevante a escala global. Está conformado por Alemania, Canadá, Estados Unidos, Francia, Italia, Japón y el Reino Unido. Además, la Unión Europea cuenta con representación política. P.C. G7, aranceles, economía mundial

Productividad laboral liga su tercer trimestre en caída María Del Pilar Martínez Por tercer trimestre consecutivo, el Índice Global de Productividad Laboral de la Economía (IGPLE) reportó una disminución, con base en horas trabajadas, de -0.2% en comparación con el trimestre inmediato anterior, con cifras ajustadas por estacionalidad, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Por grupos de actividad económica, la Productividad Laboral en las actividades secundarias se redujo 0.8% y en las terciarias 0.1%, en tanto que en las actividades primarias aumentó 0.4 por ciento.

P.C. INEGI, productividad, empleo Coneval, a favor de otorgar protección social universal Hector Molina El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) afirmó que la protección social en México se encuentra fragmentada y es desigual en el nivel de acceso y en los beneficios que otorga, por lo que se mostró a favor de otorgar protección social de manera universal sin importar si las personas se encuentran en situación de pobreza o no. “La protección social debe proteger la seguridad económica de las personas y de sus hogares ante el desempleo, la enfermedad, la invalidez, la muerte y la vejez, dado que la presencia de eventos coyunturales puede aumentar la pobreza, así como profundizar los niveles de pobreza de quienes ya están en esa situación, e imponer mayores obstáculos a los hogares pobres para salir de la pobreza”, puntualizó el Consejo. P.C. Coneval, seguridad social, desarrollo social Minería hila casi 4 años de caídas; baja 6.2% durante abril Ana Karen García Durante abril del 2018, la caída anual de 6.2% de la producción minera, con ajuste estacionario, significó hilar 47 meses con disminuciones. En su interior, las reducciones se presentaron en extracción de petróleo y gas (7.0 %) y minería de minerales metálicos y no metálicos (4.8%), mientras servicios relacionados con la minería creció 1.3 por ciento. P.C. sector industrial, minería, producción La Jornada Plan con FMI sólo mitiga riesgo argentino: Fitch Reuters | lunes, 11 jun 2018 11:22 Buenos Aires. El acuerdo que alcanzó Argentina con el Fondo Monetario Internacional (FMI) mitiga los riesgos que afronta el país sudamericano tras un deterioro de la confianza de los mercados, pero el Gobierno necesita tomar más medidas para restaurar la credibilidad en su política económica, dijo el lunes la agencia Fitch. Argentina logró la semana pasada un acuerdo preliminar con el FMI para obtener una línea de crédito "stand by" por 50 mil millones de dólares, con la que el Gobierno del presidente Mauricio Macri busca calmar a los inversores tras recientes turbulencias financieras. P.C. FMI, Argentina, crisis, deuda, economía mundial El auge de las exportaciones eleva precios internos El auge de las exportaciones eleva precios internos Roberto González Amador | lunes, 11 jun 2018 Ciudad de México. Presentado como uno de los logros de la economía en los años recientes, el incremento de las exportaciones de frutas y verduras tuvo un efecto negativo en el bolsillo de los consumidores mexicanos, reveló una investigación del Banco de México (BdeM). En la medida en que los agroproductos mexicanos conquistaron más mercados en el exterior, su precio interno ha ido en aumento en una magnitud que, en algunos casos, superó 100 por ciento. P.C. Banco de México, exportaciones, precios, alimentos, frutas y verduras Dólar inicia la semana en 19.82 pesos en AICM Notimex | lunes, 11 jun Ciudad de México. El dólar estadounidense inicia la semana a la venta en un promedio de 19.82 pesos y se compra en 19.12 pesos en casas de cambio del Aeropuerto Internacional “Benito Juárez” de la Ciudad de México (AICM) La divisa se negocia en esos centros cambiarios en un máximo de 20.10 pesos y se adquiere en un mínimo de 19.10 pesos. El Euro se cotiza en un precio máximo de 26.80 pesos a la venta y 25.40 pesos a la compra; la Libra esterlina se adquiere en 26.00 pesos y se expende en 28.50; en tanto que el Yen se compra en 0.15 y se vende en 0.25 pesos. P.C. tipo de cambio Inversión Extranjera Directa Turística apuesta a construcción de edificios Julio Reyna Quiroz | domingo, 10 jun 2018 Ciudad de México. Seis de cada 10 dólares invertidos en el sector turístico en casi dos décadas se han canalizado a la construcción de condominios que se alquilan para los turistas, una tasa superior a los que se destinan para la creación de cuartos de hotel. DataTur, el sistema de estadísticas de la secretaría de Turismo, informó que el 61 por ciento de las inversiones extranjeras directas turísticas (IEDT) captadas en 19 años se canalizó a “departamentos y casas amueblados con servicios de hotelería”, con 11 mil 734.4 millones de dólares. P.C. turismo, inversión extranjera directa, infraestructura Según la SHCP, este sexenio se crearon más de 3 millones de empleos Miriam Posada | domingo, 10 jun 2018 Ciudad de México. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) aseguró que durante 66 meses de la actual administración se han creado 3 millones 613 mil puesto de trabajo, un promedio de 54 mil 700 plazas por mes lo que representa un “hito” a decir de la dependencia. Con este ritmo de generación de empleo, señaló, también se registró una cifra histórica de inscripciones al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), que al cierre de mayo pasado se ubicó en 19 millones 908 mil 72 trabajadores. P.C. SHCP, empleo El País El nuevo choque de Trump y Trudeau tensa aún más la negociación del TLC IGNACIO FARIZA El tormentoso fin de semana de reuniones de los principales líderes mundiales tensa aún más la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC). La tensión vivida en el marco de la cumbre del G7, con duros intercambios de acusaciones entre Estados Unidos y sus principales aliados, promete un enconamiento aún más profundo de las posturas en el mayor proceso de diálogo comercial del planeta. Lo que más preocupa a quienes participan del día a día de la negociación es el duro intercambio de declaraciones entre Donald Trump y el jefe de Gobierno canadiense, Justin Trudeau: sin un buen entendimiento entre el presidente estadounidense y el líder canadiense, la probabilidad de fumata blanca a corto plazo es ínfima. Ante la multiplicación de piedras en el camino, los negociadores ya tienen la vista puesta en 2019. P.C. TLCAN, Estados Unidos, Canadá, acuerdos comerciales “El nuevo Gobierno español tiene que aliarse con otros países para acabar con la austeridad” LUIS DONCEL Paul de Grauwe (Ukkel, Bélgica, 1946) está convencido de que las renovadas tormentas financieras que han azotado el sur de Europa —en esta ocasión, a raíz de la formación en Italia de un Gobierno que coquetea con la salida del euro— confirman las ideas de su último libro, Los límites del mercado. En este texto, además de lanzar algún que otro exabrupto contra el Eurostar que usa cada semana para ir de Londres a Bruselas, explica que a Europa solo le quedan dos salidas: avanzar hacia un modelo federal con un Gobierno efectivo que rinda cuentas ante el Parlamento o la ruptura del euro y la vuelta a las monedas nacionales. Así, las tensiones políticas en Italia serían, según De Grauwe, solo el síntoma de un problema, no la causa. Son, en fin, la enésima reencarnación de una crisis del euro que “a veces parece evaporarse, pero está ahí siempre, esperando a reaparecer”. P.C. Europa, política

económica, sistema financiero Las lluvias impulsan la cosecha cerealista, que crece casi un 50% VIDAL MATÉ La lluvia ha hecho milagros. Las previsiones apuntan a una cosecha de cereales de invierno que llegará a casi 20 millones de toneladas de cultivos como el trigo, la cebada, la avena, el centeno y el triticale. La producción total llegará a los 22,5 millones si se añaden otros productos clave como el maíz. De confirmarse estos cálculos, esta producción superaría en un 45,2% la del conjunto de cereales de la pasada campaña y en un 17% la media de las últimas cosechas. P.C. agricultura, cereales, producción